



07/08/2017

## **SALIDA AL LABERINTO DE VILLAPRESENTE Y SANTILLANA DEL MAR**



Un "intrépido y decidido" grupo formado por 24 personas, procedentes tanto del CRPS, como del PPAP de Colindres, aceptamos este difícil desafío de adentrarnos en un extenso y enmarañado laberinto, el de Villapresente, superando con creces nuestras expectativas, aunque contamos, eso sí, con "un poquito" de ayuda para encontrar la salida y superar el reto.

Un #Nlabyrinth\$\$, del latín labyrinthus, aunque con origen más remoto en la lengua griega, es un espacio creado de manera artificial, con diversas calles y encrucijadas para que la persona que se adentre en él resulte confundida y no logre hallar la salida.

La experiencia fue muy divertida, así que os animamos a probarlo a quienes no lo hayáis hecho aún.

Posteriormente visitamos la sensacional villa medieval de Santillana del Mar, una habitual en los rankings de los municipios más bonitos de España, y que popularmente se conoce con el sobrenombre de la villa de las tres mentiras: ni es santa ni es llana ni tiene mar. Además de pasear por sus adoquinadas calles rodeadas de historia, pusimos la guinda final a la jornada con la visita al sorprendente Museo de la Inquisición y de la Tortura.